

Le Parlement belge envoie une délégation pour observer les élections au Burundi

@rib News, 18/05/2010 Suite à l'invitation du Gouvernement burundais, des représentants du Sénat et de la Chambre des Représentants de Belgique arriveront à Bujumbura ce mercredi 19 mai pour observer les élections communales, a annoncé mardi dans un communiqué l'Ambassade du Royaume de Belgique à Bujumbura. La délégation, présidée par l'ancienne Sénatrice belge Lydia Maximus, observera les élections dans 5 provinces, dit le communiqué ajoutant que le Parlement fédéral belge, en collaboration avec AWEPA (Association des parlementaires européens pour l'Afrique, NDIR), enverra également des observateurs pour les élections présidentielles et législatives.

Selon la même source, cette mission d'observation confirme la grande attention accordée par la Belgique au déroulement des élections au Burundi. Il rappelle en outre que la Belgique appuie le processus électoral en contribuant à hauteur de 4 millions d'euros au fonds fiduciaire géré par le PINUD. Par ailleurs, le Programme Indicatif de Coopération pour la période 2010-2013 signé par le Burundi et la Belgique en octobre 2009 prévoit qu'une tranche additionnelle de millions d'euros sera octroyée au Burundi si, entre autres conditions, le Parlement belge constate, à l'issue du processus électoral, que les élections prises dans leur ensemble se sont déroulées honnêtement, précise le communiqué.